
ATA DA 37° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÁMARA M NIC1PAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos onze di s do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e vint minutos, na sala das Sessões José América Cruz Freitas, situada

na rua Feli to Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista raga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, rimeiro

Secretário osé Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, os senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Sa'ntos Garcia

Ferreira, Lu as Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Júni r. O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual

não houve leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. No

expediente o dia nada consta. No pequeno expediente o presidente p'assou a

palavra par o vereador Marcelo que saudou a todos, e parabenizou os dois

deputados s rgipanos que votaram a favor do voto impresso e citou seus nomes,

e falou sob e uma licitação e do seu valor, e citou esse valor, e pediu que o.

secretário d transporte do municipio venha até essa casa para prestar maiores

esclarecime tos sobre essa licitação. O vereador Raimundo Francisco saudou a

todos e falo ao prefeito e ao secretário de obras pelas estradas ruins e ressaltou

que desde egunda feira está estiado, e disse que as cobranças são uitas, e

falou que v sitou os povoados Tabua e Lagoão e disse que por lá já tinham

passado a áquina, e parabenizou os deputados que votaram contra o voto

impresso, explicou, e falou sobre o desfile de blindados em Brasilia/DF, e

parabenizo o deputado Fabio Henrique pelo seu voto, e falou sobre essa

licitação ao qual o vereador Marcelo se referiu, e explicou sobre o processo

licitatário, e falou sobre um acontecido sobre comentários de algumas pessoas

sobre a mu ança na direção do Ipes, e explicou, e disse que o dever do vereador

é fiscalizar. O vereador José Raimundo saudou a todos e falou sobre essa

licitação e bre seu valor, e concorda com a vinda do secretário de transporte.

a essa cas para prestar esclarecimentos. A vereadora Maria da Conceição

saudou a t dos e parabenizou a todos os estudantes, advogados e juízes pelo

seu dia, e falou do momento assustador que viveu vendo esse desfile de



blindados e Brasilia/DF, e parabenizou a todos os deputados que votaram

oto impresso, e explicou, e falou sobre o momento pelo qual o Brasil

e falou que foi cobrada por um servidor pelo seu salário atrasado,

e pediu ao estor que veja essa situação para pagar esse salário atrasado, e

explicou qu os servidores não merecem estar passando por isso, e disse ainda

que eles es ão sofrendo, e pediu que o gestor dê uma resposta ao povo. A

vereadora afilza saudou a todos, e falou ao secretário de obras pela estrada

Irineu de enicio no povoado Água Fria, e falou sobre o atenâimento

odontológic no povoado São Bento, e explicou, e parabenizou a secr taria de

saúde pelo esforços e pela sua determinação e citou o quantitativo de

vacinados n data de hoje, e agradeceu ao vereador Raimundo Francisco pelas

palavras so re a mudança na direção do ipes, e por ter citado o nome de Igor

Gomes, e fa ou sobre esse assunto e explicou alguns comentários, e falou sobre

o voto impr sso, e falou que emprego é dignidade, e falou sobre a reforma

trabalhista ue estava sendo discutida e explicou sobre esse retroc sso. O

vereador Lu as saudou a todos, e pediu ao secretário de transporte para ver a

questão do carro para os pacientes autistas e que fazem eco teral:lia, pois

recebeu alg mas denúncias, e explicou da necessidade e importância desse

feito, e pedi ao secretário de obras sobre as estradas dos povoados Quebradas

I e IV, e falo sobre essa licitação e sobre seu valor, e disse que os vereadores

devem se u ir para fiscalizar, e pediu aos vereadores da situação que vejam

uma situaç o envolvendo uma servidora do município sobre exone ação, e

explicou qu o próprio irá procurar o gestor para saber sobre esse assunto ao

certo, e res altou que as críticas fazem parte, e disse que espera que essa

situação nã seja verdade. A vereadora Josefa Garcia saudou a todos, e falou

sobre o cas ao qual a vereadora Mafilza se referiu da cadeira odontologica da

UBS do pov ado São Bento, e disse que acreditava não ser esse concerto coisa

de outro m ndo, e falou sobre o cãncer de boca, e explicou, e falou que os

trabalhador s rurais não têm condições de pagar consulta com dentista, e

explicou de sua importância. O vereador José Ribeiro saudou a todos e falou

sobre os va res dessa licitação, e falou sobre o dentista que foi contratado para

girar os po ados, e que ainda não tinha feito isso, e se perguntou sobre essa

licitação, e lou sobre seu requerimento sobre uma determinada estrada ruim e

falou sobre a falta de lâmpadas, e disse que assim que o ministério público



reabrir ele ir ver essas situações, e citou os valores de entrada de junho de

2021, e diss que, como citado nessa casa em outra sessão, os valores não

cairam, e e plicou, e ressaltou que não irá mudar uma virgula dó seu outro

mandato. O ereador José Aécio saudou a todos, e disse que não fala do que

não conhec , e disse que problemas vão existir sempre, e disse que os

vereadores a base aliada também fazem cobranças, e falou sobre a poça nos

povoados Q ebradas IV e São Bento, que com apenas mais uma forcinha elas

irão ser esv ziadas, e citou o valor do concerto de uma máquina patrol que está

quebrada, e disse que os funcionários que não tinham recebido julho de 2021 já

receberam oje, exceto um ou outro, e disse que os vereadores são pagos para

fiscalizar, e isse que eles deveriam começar a fiscalizar pelas secretarias, e

falou sobre voto impresso, e do retrocesso, e falou do presidente da república,

e falou que a vacinação deveria ter sido desde início do ano, e falou sobre o

exército qu ele colocou nas ruas, e parabenizou aos deputados que votaram

contra o vot impresso, e falou sobre sua preocupação com a secretaria de Meio

Ambiente, falou sobre uma live que iria acontecer ainda esse mês, e falou

sobre os a mentos e ganhos dos coletores, e pediu que os vereadores não

produzam ais lixos para o lixão do povoado Água Fria, e citou exe pios de

alguns lixo e explicou. O senhor presidente passou a presidência para a vice-

presidente, que pediu ao secretário de obras, que unido ao secretário e obras

da cidade e Itaporanga e/ou ao Estado, e que juntos eles vejam uma solução

sobre aque a estrada que faz divisa Salgado/ltaporanga D'juda, e falou sobre o

fechament dos Correios, e disse que por ligação conversou com supere entente

e explicou situação, e falou a vereadora Mafilza, que esses comentários que

seu espos está ouvindo agora, ele já está calejado de ouvir, e que embora a

empresa a qual ele gerencia já tenha algum tempo instalada aqui no município,

ele ainda uvi certos comentários, e explicou. A presidente em exercicio

devolveu a presidência. No grande expediente nada consta. Na ordem do dia o

senhor pre idente colocou em discussão o requerimento N°04/2021 do vereador

Raimundo Francisco, o qual pediu para que todos votassem pois esse horário

fica melho para a maioria dos colegas por conta da localidade em que residem.

E em segu da o senhor presidente submeteu em votação o requerimento, o qual

foi aprova o por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicação W21/2021 do vereador José Aécío, o qual pediu para gue todos



votassem p la melhoria do municipio nesse momento difícil. E em seguida o

senhor presi ente submeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . O senhor presidente colocou em discussão a indicação N°15/2021 ,

da vereador Maria da Conceição, a qual pediu para que todos votassem pela

necessidade desse público nesse momento de pandemia. E em seguida o

senhor presi ente submeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . O senhor presidente colocou em discussão a indicação N"16/2021

do vereador José Raimundo, o qual pediu para que todos votassem pOISé um

pedido da p pulação e pela necessidade. E em seguida o senhor presidente

submeteu e votação a indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. O

senhor pres dente colocou em discussão a indicação N"15/2021 da vereadora

Mafilza, a q ai pediu para que todos votassem pela necessidade e pela. beleza

daquele lug r. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação a

indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou em

discussão a indicação N°11/2021 do vereador José Ribeiro, o qual pe iu para

que todos otassem pela necessidade daquela comunidade. E em seguida o,

senhor pre idente submeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente S ssão, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 11

de Agosto e 2021.

e&_A"dtlc4.
ade - iô Secretário

Civaldo Ev ngelista Fraga - Presidente
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